
  
Vïux du Maire de Saint-André-en-Vivarais pour lõann®e 2021 

 

Chers Saint-Andréens, Chères Saint-Andréennes, 

Mesdames, Messieurs, Chers amis, 
 

Compte tenu du contexte sanitaire et des restrictions 

imposées, nous ne pouvons malheureusement pas nous réunir 

pour notre traditionnelle c®r®monie des vïux et de la 

galette  des Rois. Cependant, il était important pour moi de  

pouvoir mõadresser ¨ vous en ce d®but dõann®e et cõest le 

but de ce document.  
 

Tout dõabord, je tiens ¨ vous pr®senter, ¨ toutes et ¨ tous, 

et du fond du cïur, mes vïux les plus sincères pour une 

excellente année 2021 dans la joie, la santé et la convivialité . 
 

Puis, du fait que nous ne pouvons toujours pas nous réunir, il me semblai t primordial de 

prendre un moment pour faire le point sur les avanc®es en mati¯re dõadministration 

générale de notre commune, mais également sur les actions qui ont été menées par votre 

équipe municipale depuis son renouvellement  lõ®t® pass®.    
 

Bonne lecture, p renez bien soin de vous et prenons soin les uns des autres.  
 

 



 

Ce quõil sõest pass® despuis les éléctions...  

 

 

 

 

 

 

 

 

Réparation du panneau touristique 
de lõaire de pique-nique des trois croix 

avec lõaide de Franck Wieczorkiewicz. 

Installation de lõAtelier de Justine 
dans les locaux de lõancienne ®cole 
Saint-Joseph ¨ c¹t® de lõ®glise. 
Soutenir lõentreprenariat et 

lõinstallation des jeunes sur la 
commune a été une priorité, et 
dõailleurs ma premi¯re action 
concrète en tant que maire. Merci à 

Justine Gandon dõavoir pensé à 
Saint-André pour son installation.  

Ma premi¯re signature en tant que maire fut pour lõACCA avec 

lõautorisation de leur traditionnel Ball Trap o½ jõai dõailleurs pu 
constater lõimplication exemplaire de Dylan Marcon qui a beaucoup 

fait pour que tout se passe bien malgré un contexte sanitaire très 

compliqué. Je remercie Dylan et tous les autres bénévoles. Bon boulot.  

Au niveau de lõadministration g®n®rale, des économies ont été réalisées afin de pouvoir 

nous donner les moyens de faire rapidement quelques aménagements et travaux sans grever 

le budget 2020 d®fini en d®but dõann®e par lõ®quipe pr®c®dente. Cõest ainsi quõen d®pit de 

des nombreuses réalisations ci-dessous pour une qualité de vie et de services accrue, nous 

avons pu boucler lõann®e 2020 avec un compte courant ¨ 135'000 û (118'000 û confi®s ¨ notre 

arrivée).  

Premier chantier participatif et convivial avec 45 bénévoles pour 

défricher le cimetière. Une grande première. Merci à tous.  

Malgré là encore un contexte sanitaire très compliqué et 
les craintes légitimes de Françoise Mongrenier, 
pr®sidente de lõassociation Les Effangeas, jõai ®t® tr¯s 

heureux dõapporter ma petite contribution pour que 

notre Foire de Saint-André puisse avoir lieu afin de 
nous sortir un peu de la morosité ambiante. Je remercie 

tous les bénévoles pour leur implication, et bien 
évidemment Françoise, car elle fait preuve de beaucoup 

de patience et de compréhension. 



 

 

 

Jõ®tais pr®sent, avec ma premi¯re adjointe et de 
nombreux habitants de Saint-Andr® alors quõune 

page se tournait pour Monique Méallier, 

fromagère Saint-Andréenne de Saint-Bonnet. 
Encore bravo et MERCI à elle, tout comme à sa 
successeure, toujours de St André, Madame Petit, 

à qui je souhaite beaucoup de succès. 

Avec une crise sanitaire persistante, la mairie et les locaux 

communaux se sont dotés de distributeurs à gel hydro-alcoolique 
fabriqués à Tence, avec le soutien de la Région.  

R®ouverture des locaux de lõancienne ®cole des sïurs de Saint-

Joseph pour une exposition sur lõarchitecture autour de lõeau 

en Vivarais-Lignon. Exposition installée par Marcel Jan, Jean-

Louis Cros et sa fille que je remercie chaleureusement.  

Lõ®t® fut ®galement marqu® par mon ®lection ¨ la Vice-

Présidence de la communauté de communes ValõEyrieux 

où je suis en charge de la politique touristique, seconde 
puissance ®conomique du territoire. Ćtre au cïur de cette 

communauté de destin est une chance pour la commune.  

Tour complet des berges et zones de pêche de 

la commune avec des pécheurs et les services 
de lõeau afin de visualiser les probl¯mes quõils 
rencontrent. Mon but, finaliser un plan 
dõactions ®cologiques sur la ressource en eau 

qui verra le jour dès cette année.  

Jõai continu® depuis mon ®lection par participer ¨ de 

nombreuses activités, rendez-vous, colloques, commissions, 
réunions de travail, visioconférences et séances avec le 

Département et la Région, afin que Saint-André compte, 

rayonne et ne soit pas le grand oublié des différents plans 
dõinvestissements, de relance, etcé Idem avec les communes 
et communautés de communes voisines car nous partageons 

une communauté de destin.  



 

 

 

 

 

 

Mise en place dõun concert extérieur des talentueux 

Jessandwest, offert par lõAuberge durant les beaux jours. 
Merci à Marie-Christine pour cette initiative qui nous 
aura distrait le temps dõun soir.  

Jõai sollicit® et reçu sur le terrain la Direction 
Départementale des Routes dans le but de passer la traversée 

du village en Zone 30km/h d¯s lõ®t® 2021. £cole, colonie, 

personnes âgées, on ne joue pas avec la sécurité. 

Mise en place de lõapplication illiwap pour une 

communication instantanée avec la population 
et suivre aussi lõactualit® des communes voisines.   

Une importante phase de réfection des chemins a 

été engagée fin 2020 et se poursuivra cette année 
encore pour lõattractivit® touristique de notre 

commune, riche en hébergements touristiques.   

A lõoccasion des Journ®es Europ®ennes du Patrimoine 

2020, Saint-André-en-Vivarais était présent à Lyon 

dans le hall du siège de la DRAC (Direction Régionale 
des Affaires Culturelles), parmi 12 illustrations retenues. 
La nôtre fut réalisée par le célèbre illustrateur, Saint-

Andr®en dõadoption, Didier Tronchet que je f®licite et que 

je remercie. 

Des premiers travaux 

dõentretien et de r®parations 
ont pu être menés sur différents 

bâtiments de la commune qui 
en avaient besoin. 


